



---

Monseigneur Gosselin et les jeunes pros d'Angoulême se sont rencontrés autour du sujet de la bioéthique

---



Pour leur rencontre du mois de novembre, les jeunes pros ont rencontré Monseigneur Gosselin. Le sujet était à l'origine la bioéthique, mais de fil en aiguille, les sujets se sont succédés : avancées scientifiques, Laudate Si, méthodes de régulation naturelle des naissances, transhumanisme, chimères, homosexualité dans l'Église... Autour d'un repas copieux, chacun a pu apporter sa réflexion.

Tous se sont accordés à dire qu'il est difficile de savoir où s'arrête la morale, à quel moment nous commençons à nous prendre pour l'égal de Dieu. Peut-on tout réparer, à n'importe quel prix, pour réparer les manquements de la Nature ?

Inévitablement, tous sont repartis avec davantage de questions qu'à leur arrivée, mais moult pistes de réflexions.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/monseigneur-gosselin-jp-bioethique/>